

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**BRUTAL, VIRULENTE ELECCIÓN DE ESTADO DE AMLO-MORENA; GRANDEZA DE XÓCHITL: RECONOCE DERROTA, HABLÓ CON SHEINBAUM Y PRESAGIA: “NOS VEMOS EN 3 AÑOS O EN 6”**

Un minuto previo al día siguiente de la elección federal y local en este país, en la sede de Viaducto-Tlalpan, presidenta consejera del Instituto Nacional Electoral, terminó sus 8 minutos de mensaje a la nación mexicana, para informar la estimación del conteo rápido, en el ejercicio del sufragio para Presidencia de la República.

Hubo dos contendientes: la senadora con licencia, Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz y la ex jefa del gobierno en CDMX, Claudia Sheinbaum Pardo.

23:52 horas del día de la elección, ¡al fin!, terminaba la expectación, versiones y rumores de un bando y de otro; luego de cancelar por dos veces el anuncio que el país, el extranjero, esperaba, desde las 22:00 horas, que luego se prolongó a las 22:30 y finalmente, habló 8 minutos antes de terminar el plazo fatal del 2 de junio.

Apareció a cuadro de la televisión, la señora Guadalupe Taddei Zavala, para dar a conocer resultados preliminares de la elección federal, para la titularidad del Poder Ejecutivo Federal en México.

Durante 8 minutos, perfiló segundos, minutos, horas, días, semanas, meses, que resentirá la nación durante 6 años, a partir del 1 de octubre próximo.

Hay que decirlo, en ese tiempo, hizo el resumen de inédita, brutal, descarada y virulenta elección de Estado, que los mejores priistas de la vieja época, envidiarían, como Manuel Bartlett Díaz, el verdugo político-electoral del ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano en el 88.

Taddei Zavala, inauguró discurso de elección de Estado, como en las mejores dictaduras, con pueblo en la miseria extrema y un naciente capitalismo-socialista-neocomunista. Porque en Rusia, China, Cuba, hay elites, que la dictadura alimenta; son el sostén del sistema autoritario.



Así emergieron desde ayer, los Slim, Azcárraga, los empresarios del jugoso negocio de poderes fácticos y otros servicios que ofrecen, en los que duplicaron ganancias en este sexenio, como los exhiben en medios especializados.

Y sin ningún descaro, se promocionan como buenos ciudadanos, después de ejercer el voto, por “ysq”, en las casillas fifí, apelativo que les puso al que ahora adoran y apoyan con su voto.

Nuevos ricos, deja la camada del “no somos iguales”, y nuevos capitalistas-socialistas-neocomunistas, nacen.

Ellos, brincos de gusto, cuando la presidenta consejera del INE, anunció que resultados preliminares, estimaciones de conteo rápido, dan una ventaja de 2 a 1 de la candidata oficial de Andrés Manuel López Obrador sobre la candidata ciudadana y de la oposición, PAN-PRI-PRD: 58-60% sobre 26-28%.

El candidato palero, el que induce con su cierre de campaña, a los jóvenes, con chela y churro, un 9-10%.

Para la Cámara de Senadores, Morena, entre 57 y 60 senadores; PT, 9-13; Verde, 10-15; MC, 4-8; PAN, 19 a 22 escaños; PRI, 15 a 18 y PRD, 3.

Es decir, si se toma como base la más alta probabilidad, el bloque oficial, tendría mayoría calificada, con 88 legisladores en el Senado; y la segunda minoría, el bloque PAN-PRI-PRD, con 43; el partido palero, MC, sus 13 lugares, hay que decirlo en tiempo y forma, al mejor postor.

Es decir, el partido oficial y sus satélites, tendrían mayoría calificada y no necesitan de ellos. ¡Claro!, en el entendido de que esas probabilidades se confirmen en el cómputo distrital, que inicia el próximo miércoles.

Puede disminuir o aumentar para esos partidos políticos, los escaños.

Para la Cámara de Diputados, el resultado preliminar es para Morena, entre 233 y 251 diputados; PT, 46 a 52 y Verde, entre 67 y 77 curules; para el PAN, entre 64 y 80; PRI, 30 y 41; PRD, 8; el partido al mejor postor, el MC, 23-32.

O sea, Morena, tentativamente, tiene mayoría constitucional con sus bancadas a modo, con 380. La oposición, 129. El MC, se quedaría con sus 32 diputados, al mejor postor, y lo más que ya hacen desde ayer, es plegarse a las instrucciones de “ysq”, quien, a partir de octubre, se va a su rancho, y desde allá, a manipular a una mujer en la Presidencia, como advirtió en la campaña electoral, Xóchitl Gálvez Ruiz, a su adversaria.



La verdad, hay que decirlo, nace el PRIMOR, ahora sí, sin duda alguna, y todo indica que, para salvar intereses, negocios, empresa, privilegios, corrupción, abuso de poder, más ricos en la familia, los enemigos político-personales de “ysq”, dieron la receta para enterrar a la oposición.

O sea, lo que tanto fue su ambición, avaricia y codicia, de manejar el poder y el billete de la nación, se les hizo, y, desde ayer, tienen el poder que tuvieron el PRI y el PAN en este país.

Empero, afortunadamente, nada es para siempre y, los mexicanos, así como sostuvieron al PRI durante más de 70 años; al PAN, dos sexenios, seguramente, cuando sienten y resientan que el brutal capitalismo-socialismo-neocomunismo naciente, les robará sus ahorros en el Infonavit; cuando desaparezcan el Poder Judicial y extingan la Constitución de 1917, reaccionarán como lo hicieron en el porfirismo.

La de ayer, brutal, virulenta, descarada elección de Estado, como en el 88, cuando Carlos Salinas de Gortari, acabó con el Frente Democrático Nacional, cuando Manuel Bartlett Díaz, terminó con la candidatura y el proyecto, este sí, socialismo al estilo cardenista, de Cuauhtémoc Cárdenas.

En este modesto espacio, advertimos que el Presupuesto de Egresos de la Federación para ese año, es de 9 billones de pesos; de los cuales, 2 bdp, son préstamo que va adquirir o adquirió Andrés Manuel López Obrador, previo a entregar el poder a quien será alcahuete de turbios manejos financieros en los proyectos de Tren Maya, Aifa, Refinería Dos Bocas.

Seguirán en la impunidad, los hechos violentos de corrupción de los hijos de Andrés Manuel López Obrador y violencia y delincuencia, será el brazo armado, auténtico, del gobierno que asume el poder el 1 de octubre próximo. El Ejército constitucional, será un florero en los cuarteles, porque sus armas, servirán para lucirlas en el desfile militar del 16 de septiembre.

Los fusiles de nuestras Fuerzas Armadas, ya no servirán para defender nuestra soberanía. De facto, la violencia y delincuencia, patrullará las costas y fronteras del país, para la defensa de la soberanía del poder en turno y de los vivales que trafican con gasolinas de Estados Unidos a México, cual denunció en tiempo y forma, Xóchitl Gálvez.

La verdad, que ni se desgaste la señora Claudia Sheinbaum Pardo, en sus discursos de anoche y en adelante, porque ya sabemos su doctrina política, que no es otra, que hacer realidad sus proclamas como cuando fue activista del Consejo Estudiantil Universitario.



**Y como adelantó que va por el “segundo piso” del gobierno de su tutor y creador en política, no hay gran cosa que esperar en los próximos meses y años en este país, con una mezcla de capitalismo, socialismo y neocomunismo, en el estilo personal del próximo régimen.**

**Una elección de Estado, vivió ayer el país, y da risa, que los porcentajes que dio a conocer el INE, prácticamente no contaron las grandes manifestaciones que hicieron millones de mexicanos para exigir seguridad pública, empleos, escuelas de tiempo completo, estancias infantiles, medicinas, y terminar con la impunidad en la corrupción oficial.**

**Esa que, acusó en tiempo y forma, Xóchitl Gálvez Ruiz, en la cual, Andrés Manuel López Obrador, es el alcahuete principal.**

**Ese falso, hipócrita discurso de la Madre Terea, en los últimos días de la campaña, que utilizó la que fue candidata del partido oficial, dará un giro de mil grados, cuando asuma el poder, una vez que su jefe se vaya a su rancho. A partir del 1 de octubre, ese, será su gran dilema.**

**Terminar con el Maximato de un locuaz Presidente que, en este país, el único progreso que tuvo, fue él, su partido y su clase política y atraer a los desechos corruptos del PRI-PAN.**

**La nación, está inmersa en violencia, delincuencia, feminicidios, infanticidios, secuestros, extorsiones y Andrés Manuel López Obrador feliz, feliz y más felices sus correligionarios que abusaron del poder en su régimen: Mario Delgado Carrillo, Clara Brugada Molina, la misma Claudia Sheinbaum Pardo, con sus recursos en dólares en paraísos fiscales; el secretario de Turismo; Norma Rocío Nahle García, su yerno y esposo.**

**Ellos, seguirán e primeras planas en las redes sociales, porque el Vox Populi, retratará allí, sus abusos de poder y conflictos de interés.**

**Es cosa de esperar que salga Andrés Manuel López Obrador y le saquen hasta el color del calcetín que usa en sus foros matinales.**

**Damos la bienvenida en este país, al nuevo PRIMOR, que regresa como en los mejores tiempos de Carlos Salinas de Gortari, cuando acabó, reiteramos, con el Frente Democrático Nacional, con Manuel Bartlett Díaz, como operador electoral del gobierno.**

**Como damos la bienvenida a los nuevos magnates de este país, capitalistas-socialistas-neocomunistas, que fueron, son y serán, el soporte de la nueva dictadura, la cual, por un sexenio más, les duplicará más ganancias.**



Como en Cuba, Venezuela, Rusia, Nicaragua, China, donde, reiteramos, hay millonarios y son elite que sostiene la dictadura.

Empero, hay que decirlo, nace otra mujer en la oposición, una activista de los ciudadanos, del pueblo, no de una camarilla del poder ni de un locuaz actor político, mentiroso, que, en el 2018, calló que iría por un país sin instituciones ni Constitución.

Lecciones de grandeza, institucional, civilidad, oficio, sensibilidad, de la nueva líder en la oposición, Xóchitl Gálvez Ruiz, sí una mujer, porque ellas, abren cancha en política, como antaño fue el monopolio de los hombres.

En poco más de 6 minutos aproximadamente, hay que decirlo, con semblante de la derrota, ella, senadora con licencia, admitió su derrota: conteo rápido del INE, “señala una tendencia del voto que no es favorable a mi candidatura. Tendencia que, además, parece ser irreversible”.

Como el que mostraron cabizbajos el dirigente del PAN, Marko Antonio Cortés Mendoza y el del PRI, “el tal amlito”, quien igual que Jesús Zambrano Grijalva, finalmente, seres humanos, reflejaron en su semblante, el fin de su proyecto.

–“Siempre he sido demócrata, firmemente, comprometida con el respeto a la ley, así lo he demostrado como ciudadana y a todo lo largo de mi vida política, por ello reconozco que las tendencias para la elección presidencial no me favorece y que no hay información que sugiera que esto pudiera cambiar durante los cómputos distritales”, añadió Xóchitl.

–“Hace unos minutos me comuniqué con la doctora Claudia Sheinbaum para reconocer el resultado de la elección. Le dije que vi un México con mucho dolor y violencia y deseo que ella pueda resolver los grandes problemas de nuestra gente”.

–“Reconocí el resultado, porque amo a México y sé que, si le va bien a su gobierno, le va a ir bien a nuestro país”, revela la que fue candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, en mensaje que dio, primera hora de hoy.

Ponderó que México, vaya a tener a su primera mujer Presidenta, “es parte de los importantes avances que en materia de igualdad de género hemos logrado”. Como enfatizó que su reconocimiento se acompaña de una firme exigencia de resultados y soluciones a los graves problemas del país y del indispensable respeto a la Constitución y a las instituciones democráticas.

–“Saldremos a la calle, las veces que tengamos que salir para defender a la República y a la democracia”, advierte.



No soslayó las profundas diferencias que la separan del próximo gobierno de Morena y sus aliados.

Desde la oposición, ofrece, ejercerá labor vigilante, en críticas hacia lo que no esté bien, proponiendo soluciones realistas a los problemas y defendiendo las causas en las que, sinceramente, impulsa y promueve.

-“Como el apoyo a las madres buscadoras, la lucha de las mujeres, los derechos de los pueblos indígenas, el combate a la corrupción y ¡por supuesto!, el impulso a las energías limpias, entre otras causas.

-“Ahora, es momento de dejar atrás el encono propio de las campañas, para pasar a una fase de reconciliación en que se privilegia lo que nos une como habitantes de nuestra casa común que es México”, afirma.

-“No podemos cerrar los ojos al hecho de que este fue un proceso electoral profundamente inequitativo, marcado por la intervención sistemática del Poder Ejecutivo y el uso faccioso de los programas sociales”, acusa.

Y no omitió señalar que, el proceso electoral, fue el más violento de la historia del país.

Como agradeció el apoyo de los partidos que la postularon, PAN-PRI-PRD.

-“Ser candidata de esta gran coalición de ciudadanos partidos, ha sido el más grande honor de mi vida, de verdad, muchas gracias”, recuerdo que guardará por el tiempo que Dios decida prestarle en esta tierra.

-“Hacia el futuro, cuenta y contarán conmigo como una guerrera que nunca dejará de luchar por un México en el que se respete la vida la verdad y libertad. Milito y militaré en la causa invencible de la democracia y no vamos a permitir que se atente contra ella”, fue el final de su mensaje.

¡Xóchitl! ¡Xochitl! ¡Xóchitl!, fue el clamor que recibió por su mensaje.

Dejó el atril, se retiraba y no dio un paso, cuando reaccionó a un comentario que le hicieron y regresó al micrófono, para advertir:

-“¡Nos vemos en 3 años o en 6!”.

Nace así, una mujer que buscará desde la oposición, con su personalidad, oficio, sensibilidad, grandeza, ser una líder moral, como en el 88, cuando otra elección de Estado, formó así, al ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas.



¡Vaya!

## EN EL CHACALEO

Participación ciudadana en las elecciones de ayer, demuestra que el fantasma que rondaba en la fiesta cívica popular, se derrotó: el abstencionismo y se logró superar cifras de votación que no ocurrían antes... ¡Enhorabuena!... Surrealismo político-electoral como el de ayer, indican que, los ciudadanos que abarrotaron los mítines de Xóchitl Gálvez, no los registraron las casas encuestadoras, ni la #MareaRosa ni las grandes concentraciones en CDMX, Monterrey, Chiapas, Toluca... Raro, ¿verdad?... Todo ello no tiene más que un nombre: elección de Estado que orquestó “ysq”, cual advertimos en este modesto espacio desde el año pasado, cuando Morena y satélites, en San Lázaro aprobaron el PEF-2024: ¡9 bdp!... ¡Vamos, pues!, el aún mandatario, ya comprobó, como en su momento, sus antecesores del PRI o del PAN, para qué es el billete y para qué sirve la prensa corrupta conservadora, del país y del extranjero, como para qué se utiliza a la prensa neoliberal corrupta o al pasquín inmundo... Y para qué se utiliza y sirven los poderes fácticos... Los mismos que lo lapidarán apenas deje el poder, para legitimar en los hechos a la nueva reina, porque Muerto el Rey, ¡Viva la Reina!... Es cosa de esperar... El traidor siempre traicionará una, dos, tres veces, las que pueda... Con la vara que mides... Millones de mexicanos esperan ver el asunto de corrupción, impunidad, abuso de poder, conflicto de interés, en la clase política que formó ese personaje y su entorno familiar... Reconocemos en Xóchitl Gálvez Ruiz y la campaña que hizo, que el país conozca de ese inmoral y vergonzante estilo para ejercer el saqueo, pillaje y corrupción desde la clase política oficial. ¡Sinvergüenzas!... Reiteramos, antes de abandonar el poder, que Andrés Manuel López Obrador vaya a Estados Unidos a asesorar a Joe Biden, cómo se conserva el poder y para qué sirven 9 bdp de Presupuesto, aun cuando las encuestas señalen a Donald Trump como favorito... Y decimos Andrés Manuel López Obrador, porque si manda a Mario Delgado Carrillo, quizá la DEA ya no lo deje retornar a su depa en el emblemática Paseo de la Reforma 222 o a su casa en Valle... La verdad, elección de Estado en el régimen de Andrés Manuel López Obrador es una burla para el país, caray si eso fuera, mejor que dé un golpe de Estado y se conserve en Palacio Nacional por los siglos de los siglos con su Morena... Alta participación en el ejercicio del voto, pondera la diputada Marcela Guerra Castillo, significa democracia, libertad, salir a votar en paz y ejercer nuestra voluntad ciudadana a través del voto... Quiere decir, añade, que la gente sale a ejercer el sufragio, y que se va rebasar un porcentaje quizá superior al histórico reciente... Presidenta en la mesa directiva en Cámara de Diputados, votó en su natal Monterrey, NL... En Sonora, la fórmula de candidatos al Senado por esa entidad, que postuló el PAN-PRI-PRD, Manlio Fabio Beltrones y Lily Téllez García, ganaron ampliamente el escaño... Reiteramos, nivel, bagaje,



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

*Los tres poderes*

03/06/2024

OPINIÓN

oficio, diálogo, acuerdos, visión de futuro, posicionaron hacia la victoria, la candidatura de Beltrones y su compañera de fórmula... ¡Enhorabuena!.. Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... [juanlopezmiguel@gmail.com](mailto:juanlopezmiguel@gmail.com)... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...